
Ausschussmitglied Sossalla 
Steht bereits ein Übergabetermin des neuen Sportplatzes in Merl fest? 
 
Antwort der Verwaltung 
Ein Übergabetermin steht noch nicht fest. Auf dem Sportplatz wurde allerdings der 
Trainingsbetrieb aufgenommen. 
 
 
Ausschussmitglied Ritter 
Wird die Anzahl der Schüler erfasst, die die Grundschulen in Rheinbach besuchen? 
 
Antwort der Verwaltung 
Diese Zahlen der Auspendler sind in dem Schulentwicklungsplan erfasst. 
 
 
Ausschussmitglied Pfeiffer 
In den weiterführenden Schulen sind interaktive Schultafeln vorhanden. In welchem Umfang 
werden diese genutzt? 
 
Schulleiter Jüngling 
Die interaktiven Schultafeln werden genutzt. Leider ist die Technik veraltet. In dem 
Medienentwicklungsplan wurde dies bereits berücksichtigt. 
 
 
Ausschussmitglied Pusch 
Gibt es bereits Vorschläge aus den Fraktionen zum Tag der Kulturen? 
 
Antwort der Verwaltung 
Es liegen keine Vorschläge aus den Fraktionen vor. 
 
 
Ausschussmitglied Dickmann 
Die Schülerzahlen der Grundschulen weisen unterschiedliche Entwicklungen auf. 
 
Antwort der Verwaltung 
Der Schulentwicklungsplan gibt Aufschluss über die Entwicklung der Schülerzahlen. 
 
 
Ausschussmitglied Pfeiffer 
Im Gymnasium soll es Probleme mit dem Selbstlernzentrum geben? 
 
Schulleiter Jüngling 
Das Problem wurde bereits behoben 
 
 
Ausschussvorsitzender Engelhardt 
Warum war das Hallenbad so lange geschlossen? 
 
Antwort der Verwaltung 
Die Stadt Meckenheim hat im Rahmen der allgemeinen Sicherheitsvorschriften und 
einschlägigen DIN-Normen u. a. den turnusmäßigen Austausch des Wassers vorgenommen. 



Die Leerung und Befüllung der Becken nimmt jeweils 1 Woche in Anspruch, dieser Vorgang 
kann nicht beschleunigt werden, da auf Grund des schnellen Druckabfall- bzw. Druckanstieg die 
Fliesen der Becken abplatzen würden. 
Für die Wartung des Hubbodens im Variobecken und die Fliesenarbeiten muss auch 1 Woche 
eingeplant werden. 
Die Aufbereitung und Temperierung des neuen Wassers nimmt ebenfalls 1 Woche in Anspruch 
 
Parallel wurde die alte Sauna abgerissen und die neue Kassenanlage in Betrieb genommen. 
Überdies ist die komplette Grundreinigung des gesamten Hallenbades vorgenommen worden. 
 


